

Blog

„ICH werde da sein...!“

Liebe Leserin, lieber Leser,
oh, manno!

Heute Morgen habe ich mich beim Aufwachen mit ASHTAR unterhalten.

Ich habe ihm erzählt, dass manche von Ihnen sich sehr unsicher sind, *ob das neue Seminar über „Geistiges Heilen“, das **am 15. März** stattfindet, auch für Sie geeignet ist.*

Interessiert wären Sie schon, aber Sie seien schließlich keine Therapeuten und wüssten überhaupt nicht, ob ...

Ich habe ASHTAR gesagt, dass es seine Sache sei, die „richtigen“ Menschen anzusprechen und habe ihn gefragt, wie ich Ihnen die Entscheidung erleichtern kann. Dann bin ich noch einmal eingeschlafen.

Als ich wieder wach wurde, erkannte ich, dass **die Antwort meines kosmischen Freundes** schon längst in meinen Gedanken präsent war:

„ICH werde da sein.“ hörte ich ihn sagen. **„Ob sie kommen wollen, ist ihre Entscheidung.“**

So ganz wach war ich immer noch nicht. Aber seine Worte waren ganz deutlich.

„Sag ihnen, dass es nicht darum geht, ob sie JETZT schon HEILER sind!“

Bei diesem Seminar geht es überhaupt nicht darum, andere zu heilen! Zunächst einmal geht es nur und ausschließlich um sie selbst!

Es geht darum, dass sie erkennen, dass sie selbst für ihre Gesundheit und ihr Wohlbefinden verantwortlich sind.

Es geht darum herauszufinden, was sie von diesem Wohlbefinden abhält!

Denn es gibt vieles und viele, denen dies nicht passt und die nicht wollen, dass Menschen wie sie in ihre eigene KRAFT kommen!

Dass sie souverän und autark werden, was ihre Gesundheit und ihr wahres Heil-Sein angeht!

Wer verstehen will, der wird verstehen.

Ganze Industriezweige tun alles dafür, Euch alle in Abhängigkeit zu halten. Das wird jetzt immer deutlicher.

Ihr wisst genau, dass es so nicht weitergehen kann. Dass es in Eurer eigenen VERANTWORTUNG liegt, gut für Euch selbst zu sorgen.

Genau dafür ist dieses neue Seminar von Christine gedacht. Schließlich war es nicht ihre Idee, dies anzubieten – und dann sogar noch einmal zu wiederholen.

Daran solltet Ihr erkennen, WIE wichtig uns von der Galaktischen Föderation des LICHTS dieses Thema ist.

WIE wichtig es der Geistigen Welt des LICHTS ist, Euch dieses WISSEN zugänglich zu machen und weiterzugeben!

Viele von Euch sind jetzt soweit, dass sie hellichtig und hellhörig genug sind, um die Voraussetzungen dafür mitzubringen. Und nun? Auf einmal traut Ihr Euch nicht!

Es ist wahr, dass Christine beim vorigen Seminar im Herbst vergangenen Jahres viele Interessenten ablehnen musste.

Wir hatten ihr die Anweisung gegeben, sehr genau abzufragen und auszutesten, ob die potenziellen Teilnehmer energetisch für das Seminar geeignet wären – und das Seminar für sie!

Keine leichte Aufgabe für Christine, zwei Drittel der Anfragen jeweils individuell und sehr freundlich abzulehnen... aber es war zum Besten für alle!

Inzwischen haben die kosmischen Frequenzen Eure Energie so weit erhöht, dass Ihr es wagen könnt.

Denn natürlich ist es ein WAGNIS, sich komplett auf solche neuen Bereiche des Wissens, des BEWUSST-SEINS und des HEIL-SEINS – bzw. des HEIL- WERDENS einzulassen!

Zu erkennen, welche große MACHT in Eure Hände gelegt ist. Ihr müsst sie nur noch annehmen, anwenden und gebrauchen!

Die „Gebrauchsanweisung“- wenn man es so nennen will - bekommt Ihr am 15. März! Wenn Ihr wollt!

ICH werde da sein und mit mir viele große HEILER aus dem LICHT ebenfalls. Ob Ihr kommt, ist Eure eigene Entscheidung.

Aber glaubt nicht, dass Ihr jetzt schon in einem medizinischen Beruf tätig sein müsst! Das ist ganz gewiss nicht der Fall.

Und bedenkt bitte: Es ist ein BASIS Seminar. Alles, was Ihr braucht, wird Euch gegeben. Alles, was Ihr wissen müsst, wird Euch gesagt...

Fragt Euer Herz und dann entscheidet Euch und meldet Euch bei Christine. Noch eine Wiederholung dieses Seminars wird es von unserer Seite nicht geben.

Ich Bin ASHTAR und ich kenne Euch wohl!“

Soweit die Worte meines kosmischen Freundes!

Oh, manno! Eben erst erkenne ich, warum mich seine Worte „**ICH werde da sein.**“ so berührt haben... warum sie mir so vertraut sind.

Sie erinnern mich an Worte aus dem *KURS IN WUNDERN*, die ich so sehr liebe. Dort heißt es:

ER wird da sein. Du bist wesentlich für SEINEN Plan.

Du bist heute SEIN Bote.

***Und du musst finden, was du nach SEINEM Willen geben sollst. ...
Dein SELBST ist es, DAS dich heute ruft.***

***Und IHM antwortest du jedes Mal, wenn du dir sagst,
dass du wesentlich bist für GOTTES Plan zur Erlösung dieser Welt.***

Dazu passt ein anderer Abschnitt aus dem *KURS IN WUNDERN*, der Ihnen vielleicht helfen mag, die richtige Entscheidung zu treffen:

Ich bin nur hier, um wahrhaft hilfreich zu sein.

***Ich bin hier,
um IHN zu vertreten, der mich gesandt hat.***

***Ich brauche mich nicht zu sorgen, was ich sagen oder tun soll,
denn ER, der mich gesandt hat, wird mich führen.***

***Ich bin zufrieden,
dort zu sein, wo immer Er es wünscht,
in der Erkenntnis, dass Er mit mir dorthin geht.***

***Ich werde geheilt,
indem ich mich von IHM lehren lassen,
wie man heilt.***

Besser kann man Geistiges HEILEN kaum beschreiben.

Was für eine FÜHRUNG heute Morgen, die mir diese beiden Texte aus dem *KURS IN WUNDERN* in diesem Zusammenhang in Erinnerung gerufen hat!

Und das alles durch die Worte von ASHTAR: „**ICH werde da sein...!**“

Mit herzlichen Grüßen,
Christine Stark

8. Februar 2025

PS: Mehr zum Seminar „**Geistiges HEILEN auf Neue Art**“ am 15. März 2025 bei [Seminare](#).

PPS: Die Zitate aus dem KURS IN WUNDERN stammen aus Lektion 100, Abschnitt 10 und aus dem Textbuch II/ 18.

PPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite [Home \(christine-stark.de\)](#) und dem folgenden Hinweis:

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder diesen akustisch für andere zugänglich zu machen.

© Christine Stark www.christine-stark.de